



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	003: CORRESPONDENCIA
CAJA	007
EXP.	011
DOC.	0001
FOJAS	1-2
FECHA (S)	1978

BF3C7E11D1F1

Dra. Beatriz de la Fuente
Instituto de Investigaciones Estéticas
Torre I de Humanidades.

Ciudad Universitaria.

de Ramón Xirau.

10. VIII. 72

Querida Beatriz,

Acabo de recibir Los hombres de piedra que me envía la Universidad. Aunque ya le comuniqué a Ramón mi entusiasmo quiero que conste en letras de molde ya que no de puño y letra - mi letra es poco legible-.

Creo que has descifrado mucho de lo que parecía indecifrabable y tu libro no merece otro calificativo que el de gran libro. Cuando era yo muchacho, relativamente recién llegado a México, tuve la tentación de dedicarme a esto que algo vagamente llamamos antropología y todo lo que sale sobre el tema - a menos que sea arqueología muy técnica- me interesa. Tu libro, además del conocimiento antropológico-arqueológico revela - como las placas fotográficas - toda una civilización : acaso la más intrigante de las de América. No sé si algún día de estos me atreveré a escribir una reseña. Por lo pronto recibe estas líneas entusiastas.

Tuyo



Ramón Xirau
Callejón de San Antonio 64
San Angel-.